

# 町長日誌 No.171



町長日誌の第 171 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

## 1月19日(金)

2018年、戌年です。今年も宜しくお願い致します。  
昨日、東京・岡山への出張から帰って来まして、今日久々に役場への出勤となりました。「えっ、どうして？」と思う方もいらっしゃるでしょうが、役場の仕事初めが9日でしたが、8日に父が急逝したため初七日(14日)までが忌引き休暇となり、14日(日)には初七日の法要を終えた後東京への出張となり昨日まで不在だったのです。父の葬儀では本当に多くの方にご迷惑をお掛けしたと思っています。さて、暮れに町民の方から「役場の正月休みが多すぎる！」とのメールを頂きました。確かに12月30日から1月8日までお休みでしたから10連休と長いことは確かです。道庁などは12月29日から1月3日までが休みなので6連休と役場より4日分休みが短いように思われるかも知れませんが、実際には1日役場の休みが多くなるだけです。何故なら休みの始まりが役場は1日遅く、5・6日は道庁は出勤となりますので、この分の差引1日が多くなるだけで、たまたま6日は土曜、7日は日曜、8日は成人式の振替休日と続いたため休みが連続してしまったのです。しかし、住民課対応の諸届等については毎日日直の職員が常駐していきまして、死亡届など急ぎの届出でも対応できるようになっています。また、成人式が4日に行われるため教育委員会職員は4日が勤務となり、6日は消防出初式があるので消防や総務課長などは勤務となります。その他消防・病院・水道などの職員は交代で勤務となり、建設課は除雪の対応もしています。お正月は関係する事業所も町民の方も基本的にお休みの方が多いため一般業務に支障が出ることはまず無いと言えますので、支障が無い中で今迄通りのお正月休みにしたいと考えています。

## 12月21日(木)

国保病院事務長と名寄市立総合病院、旭川医大、札幌医大、北海道地域医療振興財団、北海道病院協会など、日頃から医師派遣でお世話になっている機関に暮れの御挨拶に伺いました。医師の派遣は通常12月までに次の年度(4~3月)の有無が決まります。現在国保病院では3名の常勤医師以外に金曜日の夕方から月曜日の朝までの当直医を札幌医大放射線科医師と北海道地域医療振興財団から紹介された医師と旭川医大脳神経外科医師で賄ってもらっています。また、月2回の皮膚科外来は札幌医大にお願いしています。また、お正月や夏休みなどの長期休暇の時も先程の医療機関に応援を頂いているのですが、来年度も心よく派遣して下さいと約束して頂きました。これ以外にも、過去に外来診療していた泌尿器科や患者数の多い眼科なども旭川医大にお願いしているのですが、それぞれの医局の医師不足から派遣には至っていません。

## 1月4日(木)

毎年、この日が興部町では「成人の日」と定めていて、今年は41名の皆さんが新成人として出席してくれました。女性は全員が振袖でした。毎年1~2名はスーツの人もいるのですが、今年は全員思い思いの着物を艶やかに着こなし、男性も羽織袴の人が多く見受けられました。今年の新成人は私が町長になった年に小学1年生になった皆さんで、あれから15年経ったのかとついつい感慨深くなってしまいました。皆さん逞しく成長してくれました。大きく羽ばたいてほしいと願っています。

先ほど、午後4時に興部中学校3年の服部慎也君(新泉町)が2月8日から秋田県鹿角市で開催される「全国中学校スキー大会」出場の報告に来てくれました。留辺蘂で行われた管内予選を勝ち抜き全道選手団に選ばれ「男子スラローム」に挑みます。現興部中学校最後の年に全国大会で活躍してくれることを期待しています。さて、1月もあっという間に過ぎて行きますが、役場では新年度予算づくりの真最中です。今日から学校も始まりましたが心配なのが猛威を振っているインフルエンザです。お茶などを小刻みに飲み、喉の奥が乾かないようにするのも良い方法だとテレビでやっていました。寒さ本番の季節となります。暖か〜くして、元気に乗り切りましょう!では、また。

お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など(使い古しのもので構いません)に入れ、封をして、町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務厚生係まで。TEL 82・2131です。

